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質問内容と答弁

現在、３歳から小学校低学年のお子さんを持たれる保護者の方から、大型遊具で遊べる公園が欲
しいと言う要望が非常に多い。その背景には「どうしても子供の成長に合わせて、一般の滑り台
やジャングルジムでは物足りなくなり、大型遊具が設置される公園に足を向けることが多い」と
の意見がある。近隣では、和木町の蜂ヶ峯総合公園や、大竹市のさかえ公園。玖珂まちの玖珂総
合公園を利用される方が多いと聞いている。
しかしながら、中々時間をかけて遠くまでは行けないという方がほとんどで、是非とも近場にこ
ういった大型の遊具を設置してもらえないだろうか？という声が多く上がっている。
そこで本市における今後の計画とその詳細を問う。
現在、愛宕山の多目的広場に大型複合遊具を有した公園の建設を計画している。スケジュールに
ついては、平成32年度末の完成を目指し、平成29年度から造成工事に着手することとしている。
建設内容に関しては、遊具に災害時対応機能の条件を付すとともに、ご指摘のようにお母さん方
が安心して遊ばせることのできる本市にこれまでにない、より市民ニーズに沿った施設を選定し
ていく。 
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明けましておめでとうございます。
皆様におかれましてはお健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
今年も市民の皆様の負託にお応えできるよう頑張って参りますので、よろしくお願い申し上げます。さ
て、今回は昨年12月定例会のご報告です。大型複合遊具の設置要望や、携帯電話の微弱電波エリアの改善、
犬・猫の殺処分ゼロを目指す取り組みについて、市の見解を問いました。

〈裏面へつづく〉

大型複合遊具の設置要望について（拠点整備推進課）
☆公園の整備状況と遊具について

大型複合遊具が設置された公園の建設計画を問う

愛宕山の多目的広場にこれまでにない斬新な公園を建設する

山本たつや岩国市議会報告
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９月定例会で質問した、電話会社と連携した緊急速報メールの導入については実施がスタートし
た所だが、市内各所の電波受信状況が非常に気になる。特に災害の多い中山間地域にこういった
不感エリアや微弱エリアが集中していることは大きな問題である。
この問題を解決する為には行政のみならず、民間企業の協力が必要不可欠であるが、今後どのよ
うな協力をしていくのか本市の見解を問う。 
現在本市には15地区の電波微弱エリアが存在し、そのほとんどが中山間地域である。
毎年、市独自で確認調査を実施して携帯電話会社に要望はしているが、建設・維持の採算性から
早急な解消は非常に困難と認識している。とは言え、事業者から協力依頼があれば光ケーブルの
貸し出しや用地調整等、最大限協力していきたい。
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市内の微弱電波エリアの現状と今後の対応について（情報統計課）
☆携帯電話の微弱電波エリアの改善について

市として携帯電話事業者へどのような協力をしていくのかを問う

事業者から協力依頼があれば光ケーブルの貸し出しや用地調整等を協力したい

これまで一年が経つのはすこぶる早い…と感じていましたが、ここ数年長～く感じるよう

になりました。何故かわかりませんが、そういった年齢なのでしょうか？それとも働きが

足らないのでしょうか？…(*_*;

本年もよろしくお願い申し上げます<(_ _)>

徒然記

☆今日の一句☆　 働けど　すべては結果　この世界 ((+_+))

飼い主のいない猫に対して、不妊手術や
去勢手術費用を助成するサービスを取り
入れることは必要と考えるが、市として
の見解を問う。
すでに行政サービスとしてこの制度を取
り入れた自治体もある。本市においても
重要な問題であると認識し、前向きに考
えていく。
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飼い主のいない猫に対しての取り組みについて（環境保全課）
☆犬・猫の殺処分ゼロを目指す取り組みについて

飼い主のいない猫に対して不妊・去勢手術費用の助成は必要ではないのか？

本件は重要な問題であり岩国市としても前向きに考えていく


